

時恰も二千六百年、青年團記念事業として二五〇圓の保証金積立に懸命中、其の筋よりの達しに依り時屬下に於ける防諜關係、新聞用紙制限、關係等により今日號を以つて已むなく全般的に廢刊となる。

昭和八年先輩諸兄の御骨折に

時恰も一千九百零六年、青年團記念事業として二五〇圓の保証金積立に懸命中、其の筋よりの達しに依り時屬下に於ける防諜關係、新聞用紙制限、關係等により今日號を以つて已むなく全般的に廢刊となる。

顧れば昭和五年發刊、關係等により今日號を以つて已むなく全般的に廢刊となる。

吾時報も理想郷土建設の念願に燃へて歩一步高嶺の目標に限りなき精進を續け來たりてより春秋此處に十星霜を経て本年度第十號の終刊を發行する時に到つた。而して、吾時報も今や啓蒙報導機關の唯一として村に無くてはならぬ地位を確保するに到つた。……と共に課せられたる使命も愈々加重され此が進展分野も擴大強化されて行く。

此の時此の重大使命の擔當者として十ヶ月發行の責任を受け、……微力乍らも唯愛村の至誠と純眞の名の下に使命遂行の運動を續行し來つた。而して廢刊發行に當り静かに十ヶ月運筆の跡を思走する時吾時報の地位役割使命の愈々重大なる事を痛感し腦裡に残るものそれは唯實任遂行の不完全なる嘆と「慚愧」の心あるのみ、しかし幸なる哉村當局產組各機關の愛村的後援助を得て、大過なく満了の域に到達するに至りしは責任者衷心より感謝する次第であります。

時恰も一千九百零六年、青年團記

記念事業として二五〇圓の保証

金積立に懸命中、其の筋より

の達しに依り時屬下に於ける

防諜關係、新聞用紙制限、關係

等により今日號を以つて已

むなく全般的に廢刊となる。

顧れば昭和五年發刊、關係等により今日號を以つて已

むなく全般的に廢刊となる。

顧れば昭





# 長野縣聯合青年團

## 緊急地區協議會開催

九月十七日突如文部省より大日本青年團改組統合案が發表せられ、これに付長野縣聯合青年團に於ては、此の内容を見るに青年運動の特異性たる青年の自發性を弱め愈々官製ロボット化する、危険性多分にあるものと思考し郡市團長並幹事の參集を求め本案の検討を行ひ今後に對應するの態度を申合せた。然るに本案は上記の如き危険性ある各方面の情勢より見て一興へられたる條件として今後一層の自主的活動を展開し我國本然の青年運動の發展を計るべきであるとの結論を得、從つて長野縣聯合青年團に於てはこれが目的達成のため急速なる全縣的青年常會の組織化を圖り、以つて文部省案の決定的欠陥たる官僚化傾向と鄉土性の缺陷を補ひ、皇國青年運動の健全なる發達と輝かしき長野縣聯合青年團の歴史に鑑み岐路に立つ我國青年團運動の先達的役割を果さんと約し全縣下四地區に分ち去る十月十七日より二十日の四日間に亘り緊急地區協議會を開催、我が竜丘青年團は南信地區に屬し、南信地區岡谷市、飯田市、諫訪、上下伊那郡協議會は去る十月廿日午后一時より上伊那郡伊那町圖書館に於て開催され、本村青年團を代表本協議會には大日本青年團本部派遺員竹内氏臨席し、左記時報を通じて事今村家へ御禮申上ます。

圖書館の窓より  
只今の所購入書籍一部あります。近日中に購入の豫定であります。近頃に本號にまことに御禮申様もありません。只今購入書籍

議案に付協議せり。  
議案に付協議せり。

一、青年團は如何に改組さる  
べきか

日本青年團改組統合案に付

先づ第一に其の組織中廿五歳

を以つて最高齢とする點、元

來長野縣聯合青年團は三十歳

を最高齢として組織し、從つて其の活動も他縣に比類なき特異性を有せし處、文部省案に依れば廿五歳を以て最高齢として組織するに關し、文部省案果して青年運動は充分出來得るか、

青年は今后如何にすべきか

②の事項についてはい青年指導的位置に立つ新組織が有力視される。

次に大日本青年團、道府縣青年團、郡市區青年團、單位青年團各長就任に關する件

特に眞接町村青年團と關係あるものは單位青年團長の件にして團長及副團長(一名)に青

年教育、指導方針等につき協議午后四時三十分終了せり。

本協議は支部省案に對する長野縣青年團の意向取締めるに過ぎず從つて決定的協議ではなかつた。

誠に申譯ありません。

只今の所購入書籍一部あります。近日中に購入の豫定であります。近頃に本號にまことに御禮申様もありません。只今購入書籍

もありません。只今購入書籍

もありません。只今購入書籍